



[Página Principal](#)



[Recomiéndenos](#)

[Conoce Barranquilla](#)

[Mapa del Sitio](#)

[Contáctenos](#)

#### INFORMACIÓN GENERAL

- [El Gobierno Distrital](#) >
- [Dependencias](#) >
- [Directorio Institucional](#)
- [Noticias del Distrito](#)
- [Boletines de Prensa](#)
- [Eventos del Distrito](#)
- [Contratación Pública](#)
- [Portafolio de Servicios](#)

#### ENLACES DISTRITALES

- [Documentos en Línea](#) >
- [Programas en Acción](#) >
- [Normatividad](#) >
- [Trámites y Servicios](#)
- [Impuestos Distritales](#) >
- [Tesorería en Línea](#)
- [Proceso de Ley 550](#)
- [Correo Institucional](#)

#### ENLACES DE INTERÉS

- [Gobernación del Atlántico](#)
- [Concejo de Barranquilla](#)
- [Hora Legal Colombiana](#)
- [Más enlaces de interés](#)

#### DISTRITO EN LÍNEA

- [Sugerencias al Portal](#)
- [Foros de Opinión](#)
- [Sala de Chat](#)
- [Quejas y Reclamos](#)
- [Contáctenos](#)

Hoy es Sábado 15 de Mayo de 2021

La hora actual es: 8:28:46 PM

## Noticias

### PRESENTAN MODELO DE SALUD RENAL DEL DISTRITO



Durante la rueda de prensa, la Primera Dama del Distrito, Ingrid Vergara de Hoenigsberg; los conferencistas participantes en el segundo Taller de Salud Renal, especialistas Carlos López Viñas, Santos Depine y Gustavo Aroca, y el jefe de la oficina de Salud Pública Distrital, Juan Molina.

Septiembre 18 de 2007

En el marco del segundo Taller de Salud Renal, realizado este martes 18 de septiembre, se presentó el modelo de salud renal que se debe implementar en el distrito de Barranquilla. Previamente, en rueda de prensa, la Primera Dama del Distrito, Ingrid Vergara de Hoenigsberg, y los conferencistas participantes en la jornada académica hicieron la presentación ante los medios y destacaron la importancia de este evento.

El segundo Taller de Salud Renal se realizó en el Hotel el Prado, coordinado por la Alcaldía de Barranquilla, la Secretaría de Salud Pública Distrital, las sociedades Colombiana y Latinoamericana de Nefrología, la Universidad Simón Bolívar y la Clínica de la Costa.

Durante esta jornada académica, además de presentar el modelo de salud renal que se debe implementar en el distrito de Barranquilla, se hizo énfasis en la actitud que todos debemos asumir frente a esta problemática. "Promover la detección temprana y la prevención de la enfermedad renal es un compromiso del Estado, de las empresas promotoras de salud subsidiadas y contributivas, de las instituciones prestadoras de salud públicas y privadas, de la academia y de las sociedades científicas", dijo la secretaria de Salud Pública Distrital, Sara Romero Pérez.

Los conferencistas de este segundo taller, los conocidos especialistas Santos Depine, de Argentina; Carlos López, de Bogotá; Ingrid Vergara de Hoenigsberg y Gustavo Aroca, coinciden en afirmar que "la enfermedad renal crónica es un problema de salud pública que tiene un comportamiento epidémico en el distrito de Barranquilla y si no se generan acciones inmediatas y planificamos la atención conjunta de esta enfermedad, en pocos años el presupuesto en salud no alcanzará para el manejo".

Las autoridades de salud y la academia en los sectores público y privado están comprometidos en promover la detección temprana y la prevención de la enfermedad renal, en un propósito inicial orientado a cumplir con los objetivos recomendados por la Organización Mundial de la Salud (OMS) de reducir las tasas de muerte relacionadas con enfermedades crónicas en el mundo en un 2% por año en la próxima década, para un total de 36 millones de muertes prevenibles.

Por esta razón el II Taller de Salud Renal contó con la presencia de los profesionales de la salud, de los sectores público y privado, los coordinadores de los programas de promoción y prevención y los decanos de las facultades de medicina y de los programas de ciencias de la salud.

[VER MÁS NOTICIAS](#)

#### ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ **ÚLTIMOS CIENTO DÍAS A RITMO DE OBRAS: HOENIGSBERG**  
[Sep-24-2007]
- ▶ **EL DISTRITO LOGRÓ COBERTURAS IDEALES DE VACUNACIÓN**  
[Sep-24-2007]
- ▶ **DISTRITO ACELERA PLAN DE RECONSTRUCCIÓN VIAL**  
[Sep-22-2007]
- ▶ **SÁBADO 22 DE SEPTIEMBRE: DÍA DE PONERSE AL DÍA**  
[Sep-21-2007]
- ▶ **INICIAN CONSTRUCCIÓN DEL COLEGIO SIMÓN RODRÍGUEZ**  
[Sep-20-2007]

**ACUERDO SOCIAL POR LA CIUDAD**

Calle 34 No.43-31 - Teléfono (57+5) 340 1177  
Barranquilla, Colombia